

Medio	Radio ADN
Fecha	27-5-2015
Mención	Entrevista a Rubén Covarrubias, rector de la Universidad Mayor. Mención al Rector de la UAH.

Entrevista a Rubén Covarrubias, rector de la Universidad Mayor

Siguen reacciones sobre anuncio de la Presidenta Michelle Bachelet sobre gratuidad completa a los estudiantes vulnerables en la educación superior

Esto generó una respuesta inmediata de distintas universidades privadas destacando la respuesta del rector de la Universidad Alberto Hurtado

Entrevista a Rubén Covarrubias, rector de la Universidad Mayor

- El ministro Eyzaguirre nos tiene acostumbrado con estas palabras exageradas en sus adjetivos
- Es necesario transparentar que los recursos en las arcas fiscales no existen para hacer la famosa reforma de la gratuidad en la educación superior
- Lo que está haciendo el ministerio de Educación es una discriminación con aquellos jóvenes vulnerables de aquellas familias vulnerables que estudian en estas universidades
- La desregulación es un tema que venimos pidiendo hace años
- Nos acaban de dar la acreditación
- Lo que ha planteado el Estado es que va a fijar los precios
- Si el ministerio de Educación no es realista y no aplica una política realista, evidentemente que va a ocurrir una especie de disminución de la oferta a través del cierre o fusión de universidades.
- Se debe avanzar en la vertiente de cobertura y discutamos calidad